

Berliner Morgenpost

DIENSTAG, 29. MÄRZ 2016 | BERLINER MORGENPOST

12 | BERLIN

SPANDAU

Grünanlage wird als Naturspielplatz umgestaltet

STAAKEN – Auf einem 6000 Quadratmeter großen Gelände zwischen Spiro- und Cosmarweg entsteht im Frühsommer ein Naturerfahrungsraum. Kinder sollen dort frei in und mit der Natur spielen, ohne technische Geräte. Im April werden zwei Klassen der Christian-Morgenstern-Schule und der Astrid-Lindgren-Schule das Areal entmüllen. Das Projekt wird von Bezirk, Land und Bund gefördert. bab